

BLICKFANG DEKOLLETÉ NATÜRLICHE FORM IST TRUMPF



Die 3 D Bruststraffung

IRGENDWANN LÄSST SIE UNS GANZ SCHÖN HÄNGEN, UNSERE BRUST. VON DEN URSACHEN MAL ABGESEHEN, Hilft in diesem Stadium entweder nur noch der Push-up-BH oder eine Bruststraffung. Und hierfür liegen heute neue Erkenntnisse und Methoden für eine natürliche Bruststraffung zugrunde.

Glücklich mit einem schönen Dekolleté - aber längst nicht jede ist zufrieden mit Ihren Busen.

Ein schönes Dekolleté definiert sich über eine gepflegte Haut und eine wohl proportionierte, straffe Brust. Mit zunehmendem Alter, doch spätestens nach der Schwangerschaft verändert sich die Brust in Form, Größe und Festigkeit. Ein Problem, unter dem viele Frauen leiden. Der irrtümliche Glaube, dass die Brust durch den Brustmuskel gehalten wird, verleitet viele Frauen zu sportlichen Maßnahmen, in der Hoffnung, dadurch eine Verbesserung der Form und Festigkeit zu erreichen. Doch Tatsache ist nun mal, dass das Brustgewebe alleine durch seine inneren Haltebändern und durch die Haut gehalten wird. Dehnen sie sich während der Schwangerschaft oder verlieren sie durch zunehmendes Alter an Elastizität, kann nichts der Schwerkraft entgegenwirken. Das Ergebnis sind hängende, erschlaffte Brüste. Ein Grund, warum sich viele betroffene Frauen zu einer Brustvergrößerung entschließen. Diese operative Maßnahme führt jedoch nur bei einer geringfügigen Brustsenkung zu einem guten

ästhetischen Ergebnis. Größere hängende Brüste würden durch den Eingriff an Volumen gewinnen, doch der „hängende“ Effekt bliebe erhalten. Unterschiedliche Verfahren wurden für diese Problematik entwickelt und durchgeführt, wie beispielsweise die Bruststraffung in Kombination mit einem Implantat. Obwohl das Ergebnis anschließend besser ist, bleiben die Brüste flach, d.h. es fehlt ihnen an Dekolleté. Hinzu kommen unschöne, große Narben, die durch die Schwere des Implantats auch noch auseinandergezogen werden können.

NEU: DIE NATÜRLICHE BRUSTSTRAFFUNG MIT STÜTZIMPLANTATEN

Während seiner 25-jährigen Erfahrung in der Brustchirurgie hat sich Dr. Thomas Haffner, Leiter der Privatpraxis und Tagesklinik Aesthetic Carré in Köln, intensiv mit neuen Verfahren, Techniken und Methoden auf diesem Gebiet befasst. Neben seinem neuen und sensationellen Konzept der 3D-Bruststraffung (dreidimensionale Augmen-

tationsstraffung in Kombination mit einem Implantat) entwickelte er jüngst in seiner Klinik die „natürliche Bruststraffung mit Stützimplantaten“. Ausgangspunkt für diese ebenfalls sensationelle Operationsmethode war das Bewusstsein, dass sich betroffene Frauen im Falle einer erschlafften und somit hängenden Brust mit einem Stütz-BH das gewünschte Dekolleté „ermogeln“. Hierzu Dr. Haffner: „Aus diesem Grund haben wir eine natürliche Bruststraffung entwickelt, wobei die übliche vertikale ‚so genannte Straffungsnarbe‘ völlig entfällt. Die Methode der narbenfreien Straffung wird mit speziellen, leichten ‚so genannten Stützimplantaten‘ kombiniert.“ Um zu vermeiden, dass die Brust durch die Schwere der Implantate noch mehr nach unten gezogen wird, wählen wir die leichten Implantate. Schon deshalb positionieren wir das leichte ‚Stützimplantat‘ sehr exakt, so dass die Brust wieder einen attraktiven Aufbau bekommt“, beschreibt Dr. Haffner das sensationelle Verfahren.

DIE METHODE UND IHR ERGEBNIS

Besonders gerne wird diese Methode bei einer nicht zu großen, jedoch erschlafften Brust angewendet. Sie hat den Vorteil, dass auf aufwändige Schnitte, wie sie bei einer Bruststraffung notwendig sind, verzichtet werden kann. Um ein optimales Ergebnis zu erreichen, wird im ersten Schritt die Brust nach einer inneren, narbenfreien Straffung in die gewünschte Position gebracht. Anschließend platziert Dr. Haffner das leichte so genannte Stützimplantat zur Unterstützung des fehlenden Brustgewebes. Durch die natürliche Straffungsmethode erscheint die Brust rund und mit einem deutlichen Dekolleté versehen. Die zentraler Stellung der Brustwarze, die weit oberhalb der Unterbrustfalte liegt, unterstützen das Ergebnis und das Aussehen einer natürlichen, schönen Brust.

INFO	3D Bruststraffung
<p>Symmetrie in allen 3 Dimensionen betrachtet nach 3D Straffung</p>	
<p>Skizzierte OP-Methode und tatsächliches Ergebnis. Das Beispiel zeigt deutlich, wie vorteilhaft das Stützimplantat für eine erschlaffte Brust sein kann.</p>	
<p>Dauer des operativen Eingriffs: Op-Zeit ca. 2 Stunden für beide Seiten. Entlassung und freie Bewegung bereits am nächsten Tag.</p>	
<p>Kosten: 4990 Euro</p>	
<p>Nachbehandlung: Kostenlose Wund- und Implantatkontrolle. Fädenziehung am 9. Tag nach der Operation. Das Tragen eines Sport-BHs für 6 Wochen ist notwendig.</p>	